

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Thailand merupakan salah satu Negara favorit di ASEAN bagi wisatawan. Thailand memiliki *Top 5 Destination* bagi wisatawan yaitu Bangkok, Pattaya, Hat Yai, Phuket, dan Chiang Mai. Thailand juga digemari wisatawan karena wisata sejarahnya yang menarik, wisata budaya yang beragam, dan wisata pulau yang menakjubkan diikuti dengan kemudahan akomodasi, transportasi, dan surga kuliner dengan harga yang murah. Phuket yang menjadi salah satu dari 5 destinasi favorit juga menyuguhkan wisata alam dan wisata pulau yang menarik bagi wisatawan yang berkunjung. Salah satu komunitas yang mengelola beberapa destinasi di Phuket khususnya Bang Tao adalah *Bang Tao Community*.

Destinasi wisata PhuView atau yang disebut Phuket View ini menjadi salah satu destinasi favorit di kawasan *Bang Tao Community*. Keberadaan PhuView yang menjadi destinasi favorit ini dikarenakan lokasinya yang berupa bukit. Dari atas bukit PhuView ini, wisatawan dapat melihat hampir seluruh kawasan Bang Tao dengan jelas. Pemandangan alam yang ditawarkan ini menjadi salah satu keunggulan yang ada di destinasi wisata PhuView. Destinasi wisata PhuView juga cocok menjadi tempat untuk melihat matahari terbit dan matahari tenggelam karena lokasinya yang menjangkau wilayah timur dan barat.

Destinasi Phuvew menjadi peluang bagi pemerintah Phuket untuk meningkatkan pedapatan daerah dan juga peluang untuk masyarakat BangTao

mendapatkan lapangan pekerjaan. Masyarakat sekitar bisa meningkatkan skil dalam bidang kesenian dan usaha dengan menciptakan produk seni atau usaha masing-masing.

B. Saran

1. Untuk meningkatkan jumlah wisatawan, pihak pengelola dapat menyelenggarakan pelatihan khusus untuk pelaku wisata sebagai SDM yang professional di bidangnya.
2. Untuk memperluas target pasar, disarankan untuk menempatkan fasilitas tambahan dan atraksi tambahan seperti festival di atas bukit.
3. Pusat sentra oleh-oleh, suvenir, dan jajanan juga dialokasikan di destinasi wisata PhuView sehingga memudahkan wisatawan untuk membeli pernak-pernik.
4. Peningkatan kolaborasi antara pemerintah, pihak pengelola, dan masyarakat dibutuhkan untuk keberlangsungan keberadaan destinasi wisata PhuView.
5. Adanya pengelolaan dana yang tepat dan menaikkan retribusi untuk wisatawan mancanegara yang tergolong murah.